

COMMUNIQUE DE PRESSE

7 octobre 2022

Tous au compost !



Nombreux sont ceux qui abritent déjà au fond de leur jardin un composteur ou un simple tas où ils déposent régulièrement leurs épluchures et les déchets verts du jardin. Ceux qui ont découvert et adopté cette pratique dans leur quotidien savent combien il est difficile de s'en passer.

Une expérimentation actuellement en cours à Bellerive

Initiée par Vichy Communauté, une expérimentation de 12 mois se met en place à Bellerive dans certains quartiers de Bellerive : les guynames, chantemerle et Super Bellerive. Les équipements nécessaires au tri des biodéchets ainsi qu'un guide du tri sont en cours de distribution auprès des habitants de ces quartiers.

Une nouvelle action est programmée lundi 10 octobre de 14h à 16h au jardin participatif

Une initiation au compostage et animée par Elodie Gazier, maître composteuse à Vichy Communauté sera réalisée au jardin participatif rue Francique Driffort lundi 10 octobre de 14h à 16h. Sur place seront prodigués des conseils pour vous montrer comment valoriser vos déchets. Accès libre et ouvert à tous.

Le saviez-vous ? A partir de janvier 2024, le biodéchets ne seront plus autorisés dans les poubelles noires.